Pressemitteilung



Nr. 22 / 28. Januar 2019

Untersuchungsausschuss beginnt Beweisaufnahme

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode ist heute (Montag) zu seiner achten (öffentlichen) und neunten (nicht öffentlichen) Sitzung zusammengekommen. Im Rahmen der Beweisaufnahme wurde ein Kriminalhaupt-kommissar als Zeuge vernommen, der eine zentrale Rolle spielte im Zusammenhang mit der Aufdeckung der Vorwürfe, die nun Gegenstand des Untersuchungsausschusses sind.

In der anschließenden Beratungssitzung haben die Ausschussmitglieder beschlossen, dass im März eine zusätzliche Auskunftsperson vernommen werden soll.

In der folgenden Sitzung am 4. Februar um 10.00 Uhr wird der Untersuchungsausschuss die nächste Auskunftsperson vernehmen.